

Juan José Paz y Miño Cepeda

Doctor en Historia Contemporánea por la Universidad de Santiago de Compostela y seis universidades de España, Doctor en Historia por la Pontificia Universidad Católica del Ecuador (PUCE), Licenciado en Ciencias Políticas y Sociales (PUCE). Ha sido profesor en la Facultad de Economía de la PUCE, Decano de la Facultad de Comunicación de la UTE, profesor invitado en universidades del Ecuador y otras de Norteamérica, América Latina y Europa. Fue Cronista de la ciudad de Quito. Es Director Académico de la Asociación de Historiadores Latinoamericanos y del Caribe (ADHILAC) en Ecuador. Miembro de la Academia Nacional de Historia. Se especializa en historia económica y social. Ha publicado numerosos libros y artículos. Página web: www.historiaypresente.com

Carlos de la Torre Muñoz

Ex ministro de economía y finanzas, y ex presidente de la Junta de política y regulación monetaria y financiera de la República del Ecuador. Docente universitario e investigador, autor de libros y artículos científicos en finanzas internacionales y políticas monetaria y fiscal. Consultor de varias entidades multilaterales e instituciones públicas nacionales en temas económicos y financieros. Actualmente, director de la Maestría en administración y dirección de empresas de la Universidad UTE. Email: cdelatorrem@gmail.com

Jonathan Xavier Báez Valencia

Economista, Maestría en Sociología por FLACSO. Investigador principal y coordinador de la Unidad de Análisis y Estudios de Coyuntura del IIE de la Universidad Central del Ecuador. Principales publicaciones: "Hilando la desigualdad: grupos económicos y paraísos fiscales en Ecuador"; "Los grandes ganadores del Gobierno de Moreno: Grupos Económicos 2017-2019"; "Desigualdad de ingresos: Élités económicas empresariales ecuatorianas, multiposicionalidad y política fiscal (2016)"; "Captura empresarial del poder: preludeo del Paro Nacional". Email: jxbaez@uce.edu.ec // <https://coyunturaucceie.org/>

Adoración Guamán Hernández

Con nacionalidad ecuatoriano/española, es profesora titular de derecho del trabajo y de la seguridad social en la Universitat de València. Doctora (PhD) en Derecho por las Universidades de Paris X-Nanterre y Valencia. Profesora invitada en la Universidad de Paris Nanterre, investigadora asociada del centro HOMA (derechos humanos y empresas) de Brasil, del Instituto de Derechos Humanos Joaquín Herrera Flores y colabora como docente con asiduidad en otras universidades europeas y latinoamericanas, en particular con FLACSO-Ecuador. Es coordinadora del Grupo de Trabajo de CLACSO titulado "Lex Mercatoria, Derechos Humanos y Democracia". Su investigación se dedica al estudio de los derechos laborales y sus garantías en el ámbito nacional, comparado e internacional y a la relación entre derechos humanos y empresas. Email: guaman@uv.es

Andrés Iván Mideros Mora

Doctor (PhD) en economía y análisis de política pública por la Universidad de Maastricht. Economista de la Pontificia Universidad Católica del Ecuador, con maestrías en Economía del Desarrollo por FLACSO-Ecuador y en Política Pública y Desarrollo Humano por las Universidades de Maastricht y de Naciones Unidas. Actualmente, en la Pontificia Universidad Católica del Ecuador, es Decano de la Facultad de Economía, Coordinador del Instituto de Investigaciones Económicas y Homologo en la Red de Desigualdad y Pobreza de AUSJAL. Email: amideros060@puce.edu.ec

Alejandra Aguirre-Armijos

Estudiante de la Facultad de Economía de la Pontificia Universidad Católica de Ecuador (PUCE), estudiante de la licenciatura en Economía y Gestión en la Universidad de Grenoble-Alpes, Francia. Pasante en el Instituto de Investigaciones Económicas de la PUCE. Correo: maaguirrea@puce.edu.ec

David Chávez

Sociólogo por la Universidad Central del Ecuador (Quito), actualmente desarrolla estudios en el programa de Doctorado en Ciencias Sociales de la Universidad de Buenos Aires. Docente de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas de la Universidad Central del Ecuador. Correo electrónico: jdchavez@uce.edu.ec